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留学レポート Study Abroad Report 

 私は海外のドラマや映画、世界中の国の文化、また言語を勉強することが好きで留学することに興味を持っ
ていました。大学 1年の頃から GC副専攻の授業に参加しており、2年の夏休みにカナダのビクトリア大学へ
２週間の短期留学をすることができました。この２週間は私にとって初めての海外で、渡航前は楽しみな気持
ちと同じくらい不安な気持ちがありました。しかし、ビクトリアに着いてからは毎日、朝から晩まで非常に充
実しており、本当に楽しい２週間でした。 
 
 留学をする上で不安なことは自分の話す英語が現地の人に伝わるのかどうかということでした。初日から
大学のカフェテリアでメニューを頼む機会があり、非常に緊張しましたが無事伝えることができました。授業
では自分の意見を述べたり、プレゼンをしたり、話す機会が多くありました。授業の最終日に行ったペチャク
チャというプレゼンは 20秒でスライドがどんどん進んでいくという形式で、用意していた台本を見る間もな
く進んでいくため非常に難しく感じましたが自分の言葉でなんとかやり切ることができました。今までプレ
ゼンをするときは台本を見てしまっていたのですが、今回台本を見ずに聞いてくれる人達の顔を見て話すこ
とができたということは非常に良い経験であり、自信がつきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 （大学のカフェテリア）          （大学内の広場） 
 
 
 日常を過ごすために英語を実際に使う機会が多くあることは日本では得られない経験であり、留学するメ
リットだと思います。自分の英語で現地の人と会話できたということが自分にとって良い経験となり、自信が
つき、英語をもっと話したいと思えるようになりました。また、実際にバスや電車、船などの公共交通機関に
乗れたこともとても良い経験になりました。 
  
 カナダでの２週間は午前中に授業を受け、午後にアクティビティがありました。CAというカルチュアルア
シスタントの方々が、ダウンタウンやビーチ、動物園に連れて行ってくださったり、一緒にゲームをしたりし
て、私たちの毎日を充実させてもらいました。毎日が楽しく、本当に充実していたのは CAさんやアクティビ
ティのおかげだと思います。 
 
 
 
 

          PHOTO 
（あなたの写真、留学先の風景など） 

プロフィール（Profile） 
 

氏名（Name）岩本朋香 
所属（School）商学部 
学年（Grade）2年 
 
留学先（Name of overseas institution）
University of Victoria 

  
留学期間 (study abroad period) 

2022/8/14~2022/8/29 
 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   （Beach day）                      (Down Town)       （Miniture World） 

 
 
 休日にはバンクーバーに行きました。スターバックスに行き、フラペチーノを頼む際に自分の名前を言うの
ですが、うまく伝わらず本当の私の名前とは少し違う名前になってしまったのは良い経験であり良い思い出
です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  （Waterfront Station）          (Vancouver Art Gallery)              (Starbucks) 
  
全プログラムが終了した後に、お別れディナーがあり、その時にプログラム修了証とともに成績をもらいま

した。留学に行く前、私はリスニングと特にスピーキングが苦手だったのですが、成績を見てみるとコミュニ
ケーション力が評価されていました。現地に行って楽しく交流したことが良かったのだろうと思っています。
しかし、話す際に語彙力が足りないと感じたので、この思いをモチベーションにして英語でニュースを聞いた
り、毎日英語で日記を書いたりすることで英語力を高めていきたいと思います。また、ドラマや映画を英語の
音声と英語の字幕で見るといいとアドバイスをいただきました。ドラマや映画を見ることが好きなので試し
てみようと思います。 
 
 ビクトリアは日本に比べて湿気がなく、気温も低めなので非常に過ごしやすかったです。朝と夜は冷え込み
やすく、体感では日本の 11月くらいだったので、長袖の羽織などを持っていき、調整できるようにするべき
だとおもいます。私は半袖しか持って行ってなく、寒かったです。ビクトリア大学は自然に囲まれていてとて
も広く、毎日歩き、良い運動になりました。大学のカフェテリアにはピザやハンバーガーやサラダバーなど種
類が豊富にありました。朝にはパンケーキやフレンチトーストを本場のメープルシロップと共によく食べて
いました。コーヒー屋さんもあり本当にいい環境でした。 
 
 2回生の夏に２週間本当に良い経験ができてとても満足しています。しかし、それと共にもっと英語を話せ
るようになりたいと思いました。また海外へ行くときや日本で英語を使う時にはさらに自信をもって積極的
に話せるようになれるよう頑張りたいと思います。 
 
 最後に大変素晴らしい経験をさせてくださった大阪市立大学、ビクトリア大学の先生や CAの皆さん、近畿
日本ツーリストの方々、家族に感謝の思いでいっぱいです！本当にありがとうございました！ 

 
 
 


